

Une maison de la ruralité à Wespes

En mars 2019, la Ville a répondu à un appel à projet afin de créer un lieu destiné à favoriser les liens intergénérationnels et les espaces de rencontre et de bien-être en milieu rural. Le lieu choisi a été à l'ancienne école de Wespes.

L'aménagement intérieur a été revu afin de permettre la tenue de réunion et/ou des activités. Une attention particulière a été apportée aux personnes à mobilité réduite en prévoyant une accessibilité pour celles-ci.



Début décembre 2021, nous avons effectué une présentation aux associations locales afin de recueillir leur avis et nous allons faire un retour de cette réunion à notre architecte. Afin de faire vivre ce lieu, nous allons travailler avec les associations existantes sur le quartier, la commission des seniors et les conseils des jeunes pour créer un lieu de vie commun et intergénérationnel.

La projection du début des activités en ce lieu est prévue pour 2023.



1. Hall
2. Salle
3. Salle de réunion
4. Cuisine
5. Local technique
6. Sanitaires